

El rector de la Politècnica, nuevo vicepresidente de la conferencia de rectores de España - Levante - 17/05/2019

El rector de la Politècnica, nuevo vicepresidente de la conferencia de rectores de España

R. M. COLL VALÈNCIA

■ La Asamblea General de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE) eligió ayer a José Carlos Gómez Villamandos como nuevo presidente de la institución por 69 votos a favor y 1 en blanco. De este modo, el rector de la Universidad de Córdoba sustituye a Roberto Fernández, rector de la Universidad de Lleida (2010-2019), que ha desempeñado el cargo desde octubre de 2017.

Asimismo, la Asamblea General ha aprobado la nueva composición del Comité Permanente de CRUE, que tendrá como uno de sus dos vicepresidentes a Francisco Mora, rector de la Universitat Politècnica de València (UPV).

Finalmente, el nuevo presidente de CRUE ha anunciado, además, la creación de una delegada de Políticas de Igualdad que coordinará todas las iniciativas de la institución en esta materia. Eva Alcón, rectora de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló, será quien ocupe el cargo.